**Аналитический отчет**

**о результатах** **мониторинга сайтов муниципальных органов управления образования и сайтов образовательных организаций Томской области**

**в 2023 году**

Составители:

Иванова О.Г., заведующий ЦНППМ

Серебрякова А.В., эксперт ЦНППМ

г. Томск

2024 год

**СОДЕРЖАНИЕ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. | Общие сведения о мониторинге сайтов муниципальных органов управления образования и сайтов образовательных организаций Томской области | 3 |
| 2. | Общие выводы по результатам Мониторинга сайтов муниципальных органов управления образования и сайтов образовательных организаций Томской области | 4 |
| 3. | Анализ результатов мониторинга сайтов муниципальных органов управления образования и сайтов образовательных организаций Томской области в разрезе муниципальных образований: | 6 |
| 3.1. | Александровский район | 6 |
| 3.2. | Асиновский район | 8 |
| 3.3. | Бакчарский район | 9 |
| 3.4. | Верхнекетский район | 10 |
| 3.5. | Зырянский район | 11 |
| 3.6. | Каргасокский район | 12 |
| 3.7. | Кожевниковский район | 13 |
| 3.8. | Колпашевский район | 15 |
| 3.9. | Кривошеинский район | 16 |
| 3.10. | Молчановский район | 17 |
| 3.11. | Парабельский район | 18 |
| 3.12. | Первомайский район | 19 |
| 3.13. | Тегульдетский район | 21 |
| 3.14. | Томский район | 22 |
| 3.15. | Чаинский район | 24 |
| 3.16. | Шегарский район | 25 |
| 3.17. | город Кедровый | 26 |
| 3.18. | ЗАТО Северск | 27 |
| 3.19. | город Стрежевой | 28 |
| 3.20. | город Томск | 29 |
| 4. | Результаты мониторинга официальных сайтов областных государственных образовательных организаций, подведомственных Департаменту общего образования Томской области | 32 |
| 5. | Приложения | 33 |
|  |  |  |

1. **Общие сведения о мониторинге сайтов муниципальных органов управления образования и сайтов образовательных организаций Томской области за 2023 год**

В соответствии с распоряжением Департамента общего образования Томской области от 19.01.2023 №86-р «Об утверждении Положения о мониторинге сайтов муниципальных органов управления образованием и сайтов образовательных организаций Томской области», распоряжением Департамента общего образования Томской области от 16.03.2023 №380-р «О внесении изменений в распоряжение Департамента общего образования Томской области от 14.03.2022 №311-р» (Приложение 2: Комплекс мер «дорожная карта» по созданию и функционированию региональных систем научно-методического сопровождения педагогических работников и управленческих кадров на период до 2024 года), письма Департамента общего образования Томской области от 15.09.2023 № 57-4683 «О мониторинге сайтов» с октября по декабрь 2023 года специалистами центра непрерывного повышения профессионального мастерства педагогических работников ТОИПКРО (далее – ЦНППМ) был проведен анализ содержания информации методического характера на официальных сайтах муниципальных органов управления образования (далее – МОУО), официальных сайтах (далее – сайт) общеобразовательных организаций (далее – ОО) и организаций дополнительного образования детей (далее – ДО) системы общего образования Томской области (далее – мониторинг).

Целью мониторинга являлось получение объективной и достоверной информации о содержании и своевременном размещении/обновлении информации методического характера на сайтах МОУО, ОО и ДО Томской области.

В соответствии с Положением о мониторинге сайтов муниципальных органов управления образованием и сайтов образовательных организаций Томской области (<https://toipkro.ru/content/editor/cnppm/86-r-rasporyazhenie-o-monitoringe-sajtov.pdf>) определены показатели и балльная система оценки достижения показателей.

Мониторинг включает следующие показатели:

1. Содержание методических материалов.

а) наличие ссылок на федеральные и региональные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб (актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального и муниципального уровней);

б) нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб (отделов) на уровне МОУО, ОО, ДО (приказ (распоряжение) о создании методической службы муниципального образования / об организации методической работы в образовательной организации; приказ (распоряжение) о создании муниципального методического актива; состав методической службы (отдела); планы работы методической службы (отдела) (в т.ч. актуальные, на текущий учебный год);

в) учебно-методическая работа (состав методических объединений по учебным предметам, планы работы методических объединений по учебным предметам, отчеты о деятельности методических объединений за прошедший учебный год, ссылки на актуальные нормативные правовые документы по аттестации педагогов, программе наставничества, по работе с молодыми педагогами; планы работы со ШНОР (только для муниципальных методических служб (отделов), методическая копилка (только для сайтов ОО).

2. Регулярное обновление информации (подраздел «Новости» наполняется информацией о текущей деятельности методической службы, а также анонсами о проведении методических мероприятий).

3. Понятная для пользователя навигация внутри методического раздела.

4. Соответствие содержания размещаемых материалов требованиям законодательства Российской Федерации о персональных данных и защите информации.

5. Отсутствие ссылок на неработающие и запрещенные Интернет-ресурсы.

В соответствии с письмом от 15.09.2023 № 57-4683 «О мониторинге сайтов» были разработаны рекомендации по размещению на сайтах МОУО, ОО и ДО документов методического характера и предложен перечень актуальных нормативных правовых актов, регулирующих деятельность методических служб (далее – рекомендации) (Приложение).

В целях качественного анализа методической информации, размещенной на сайтах МОУО, ОО и ДО, введена уровневая система оценки по каждому показателю:

0-29% - низкий уровень размещения и обновления информации методического характера на сайте;

30-75% - средний уровень размещения и обновления информации методического характера на сайте;

76-100% - высокий уровень размещения и обновления информации методического характера на сайте.

Допускаем, что в некоторых случаях, в связи со сложной структурой сайтов, информация методического характера не была найдена специалистами, осуществляющими мониторинг.

1. **Общие выводы по результатам мониторинга сайтов муниципальных органов управления образования и сайтов образовательных организаций Томской области**

В ходе мониторинга было проанализировано 20 сайтов МОУО и их структурных подразделений, осуществляющих методическое сопровождение педагогических работников и управленческих кадров на уровне муниципальных образований. Результаты исследования представлены на диаграмме 1.

*Диаграмма 1.*

**Наполнение сайтов МОУО информацией методического характера (%)**

На высоком уровне находится наполнение сайтов материалами методического характера МОУО следующих муниципальных образований: г.о. Стрежевой, г. Томск, Зырянский район, ЗАТО Северск, Чаинский район, Колпашевский район.

На среднем уровне находится наполнение сайтов МОУО следующих муниципальных образований: Томской район, Кожевниковский район, Парабельский район, Шегарский район, Молчановский район, Александровский район, Асиновский район, Бакчарский район, Кривошеинский район. Верхнекетский район, г. Кедровый, Первомайский район, Тегульдетский район.

На сайтах данных МОУО отсутствуют или присутствуют не в полном объеме информация методического характера: нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб (отделов) на уровне МОУО (приказ об утверждении методической службы, состав и план работы методической службы), а также документов, регулирующих работу методических объединений по учебным предметам (состав, план работы, отчет методических объединений).

Наполнение сайта МОУО Каргасокского района находится на низком уровне, так как отсутствуют ссылки на актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального и муниципального уровней, регламентирующие деятельность методической службы. Отсутствуют: приказ о создании методической службы муниципального образования; приказ о создании муниципального методического актива; план работы методической службы. Отсутствуют документы по учебно-методической работе, проводимой в муниципальном образовании, в том числе: состав методических объединений, планы их работы и отчеты деятельности за учебный год.

В ходе мониторинга было проанализировано 304 сайта ОО. Результаты исследования (средние баллы по каждому из муниципалитетов) представлены на диаграмме 2.

*Диаграмма 2.*

**Наполняемость сайтов общеобразовательных организаций**

**информацией методического характера (средний балл, %)**

На высоком уровне находится наполнение сайтов 62 ОО Бакчарского, Верхнекетского, Колпашевского, Кривошеинского, Молчановского, Парабельского, Шегарского районов, г. Томск, г.о. Стрежевой, ЗАТО Северск.

Средний уровень размещения и обновления информации методического характера на сайтах образовательных организаций имеют 123 организации. Большинство организаций не имеют на сайтах информации о составе методической службы, составе методических объединений по учебным предметам, также на сайтах не размещены планы работы методических объединений и отчеты о проведенной работе за предыдущий учебный год.

Значительное внимание стоит уделить 119 организациям, имеющих низкий уровень размещения и обновления информации методического характера на сайтах образовательных организаций. Большинство организаций не имеют на сайте нормативных документов, регламентирующих деятельность методических служб (отделов) на уровне ОО, документов, регулирующих работу методических объединений по учебным предметам, отсутствуют ссылки на федеральные и региональные нормативные документы, регламентирующих деятельность методических служб.

В ходе мониторинга было проанализировано 70 сайтов организаций ДО. Результаты исследования представлены на диаграмме 3.

*Диаграмма 3.*

**Наполняемость сайтов организаций дополнительного образования**

**информацией методического характера (средний балл, %)**

В результате анализа сайтов ДО выявлено, что отсутствуют организации имеющие высокий уровень размещения и обновления информации методического характера на сайтах. Только 10 организаций ДО имеют средний уровень, при этом на низком уровне – 60 организаций, что составляет более 80% от общего количества ДО Томской области. На сайтах ДО, имеющих низкий уровень, отсутствует ссылка на актуальные федеральные и региональные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб. Преобладающее большинство организаций ДО не имеет на сайте документы, регулирующие деятельность методической службы (приказ об утверждении методической службы, ее составе, планы работы); определяющие деятельность методических объединений (состав, план работы, отчеты о деятельности за учебный год). Новостная лента на сайтах всех организаций не имеет информации о проведенные методические мероприятия с педагогами.

В результате мониторинга можно сделать вывод, что работа по наполнению сайтов МОУО, ОО и ДО не проводится регулярно по следующим возможным причинам:

* отсутствие системной методической работы;
* отсутствие документов, регулирующих организацию методической работы (возможно, в связи с отсутствием специалистов по методическому сопровождению педагогических работников и управленческих кадров);
* нерегулярность наполнения сайтов информацией методического характера (в связи с отсутствием технических возможностей; затрудненный доступ к информационно-коммуникационной сети Интернет; отсутствие технических специалистов).

В связи в этим рекомендовано: руководителям МОУО, ОО, ДО, получившим низкий и средний уровень размещения и обновления информации методического характера на сайтах, организовать работу по своевременному размещению данной информации в соответствии с рекомендациями (Приложение).

1. **Анализ результатов мониторинга сайтов муниципальных органов управления образования и сайтов образовательных организаций Томской области в разрезе муниципальных образований**
   1. **Александровский район**

В рамках анализа сайта Отдела образования Администрации Александровского района, было выявлено, что на сайте присутствуют документы по аттестации педагогов, ссылки на актуальные нормативные документы по наставничеству. Раздел «Новости» пополняется информацией и анонсами о текущей и запланированной методической работе. При этом отсутствуют актуальные нормативные документы федерального, регионального и муниципального уровней, документы, регламентирующие деятельность методической службы МОУО, предметных методических объединений. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 43,75% (7 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ 7 ОО. Анализ сайтов показал отсутствие ссылок на федеральные, региональные, муниципальные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических структур (есть только на сайте МАОУ СОШ №2 с. Александровское). Пополнение новостной ленты методическими событиями осуществляется только на сайте МКОУ СОШ с. Лукашин Яр. Документы, освещающие учебно-методическую работу (аттестация педагогов, организация наставничества, организация методического сопровождения молодых педагогов), а также документы, регламентирующие деятельность методических структур и методических объединений образовательных организаций, частично имеются на сайтах всех школ, кроме МКОУ СОШ с. Новоникольское.

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 1.

*Таблица 1.*

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ СОШ № 1 с. Александровское | 8 | 53,33 |
| МАОУ СОШ № 2 с. Александровское | 11 | 73,33 |
| МКОУ ООШ п. Октябрьский | 8 | 53,33 |
| МКОУ СОШ с. Лукашкин Яр | 11 | 73,33 |
| МКОУ СОШ с. Назино | 7 | 46,67 |
| МКОУ СОШ с. Новоникольское | 3 | 20,00 |
| **Средний балл** | **8** | **53,33%** |

Также в мониторинге приняли участие две организации ДО, на сайтах которых содержатся некоторые материалы по аттестации педагогических работников, наставничеству, методическому сопровождению молодых педагогов.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 2.

*Таблица 2.*

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ ДО «ДДТ» | 6 | 40,00 |
| МБОУ ДО «ДЮСШ» | 4 | 26,67 |
| **Средний балл** | **5** | **33,33%** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на официальных сайтах МОУО, ОО и ДО соответствует среднему уровню.

По итогам мониторинга *рекомендовано*: в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, Отделу образования Администрации Александровского района и образовательным организациям разместить ссылки на актуальные нормативные документы федерального, регионального и муниципального уровней, документы, регламентирующие деятельность методической службы МОУО, предметных методических объединений. Образовательным организациям своевременно наполнять сайты информацией методического характера согласно рекомендациям.

Особое внимание необходимо уделить СОШ с. Новоникольское, МБОУ ДО «ДЮСШ» и активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Асиновский район**

При анализе сайта Управления образования администрации Асиновского района Томской области было выявлено, что на сайте присутствуют актуальные нормативные документы федерального, регионального и муниципального уровня, информация о составе методической службы, приказ о создании и составе муниципального методического актива. Подраздел «Новости» наполняется информацией о текущей деятельности методической службы. Отсутствуют: приказ/положение о создании методической службы, документы, регламентирующие учебно-методическую работу в Асиновском районе. Методическая копилка не пополняется информацией. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 43,75% (7 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ 13 сайтов ОО. Было выявлено, что на сайтах присутствует часть нормативных документов и учебно-методических материалов рекомендованных для размещения. Новостные ленты ОО в большей степени ориентированы на обучающихся и их родителей, информации методического характера, предназначенной для педагогов, в новостной ленте не содержится.

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 3.

*Таблица 3.*

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации ДО** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ «ОШ № 5 г. Асино» | 6 | 40,00 |
| МАОУ «СОШ с. Ново-Кусково Асиновского района Томской области» | 4 | 26,67 |
| МАОУ - СОШ с. Минаевки Асиновского района Томской области | 5 | 33,33 |
| МАОУ гимназия №2 города Асино Томской области | 11 | 73,33 |
| МАОУ-СОШ села Батурино Асиновского района Томской области | 5 | 33,33 |
| МАОУ-СОШ № 1 города Асино Томской области | 4 | 26,67 |
| МАОУ-СОШ №4 город Асино Томской области | 6 | 40,00 |
| МБОУ - ООШ с. Больше-Дорохово Асиновского района Томской области | 3 | 20,00 |
| МБОУ - СОШ с. Новиковка Асиновского района Томской области | 4 | 26,67 |
| МБОУ - СОШ с. Новониколаевки Асиновского района Томской области | 5 | 33,33 |
| МБОУ - СОШ с. Ягодного Асиновского района Томской области | 5 | 33,33 |
| МБОУ-вечерняя(сменная) общеобразовательная школа № 9 города Асино Томской области | 3 | 20,00 |
| МКОУ «ОШ ОВЗ № 10 города Асино» | 11 | 73,33 |
| **Средний балл** | **5,53** | **36,92%** |

Также в мониторинге приняли участие три организации ДО. На сайтах МАОУ ДО ДЮСШ № 2 города Асино Томской области и МАОУДО ДЮСШ № 1 г. Асино имеются документы, регламентирующие наставническую деятельность. МАОУДО ДЮСШ № 1 г. Асино – присутствует план работы методической службы, новостная лента пополняется информацией для педагогов. МАОУДО - Центр творчества детей и молодежи – материалы методического характера отсутствуют.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 4.

*Таблица 4.*

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ ДО ДЮСШ № 2 города Асино Томской области | 4 | 26,67 |
| МАОУДО - Центр творчества детей и молодежи, МАОУДО ЦТДМ | 3 | 20,00 |
| МАОУДО ДЮСШ № 1 г. Асино | 6 | 40,00 |
| **Средний балл** | **4,33** | **28,89** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельностью на сайтах МОУО и ОО соответствует среднему уровню, на сайтах ДО – низкому.

По итогам мониторинга *рекомендовано:* в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе Управлением образования, а также методическими службами образовательных организаций Асиновского района, своевременно размещать информацию методического характера, согласно рекомендациям, образовательным организациям размещать в новостном разделе информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МАОУ «СОШ с. Ново-Кусково Асиновского района Томской области», МАОУ-СОШ № 1 города Асино Томской области, МБОУ - ООШ с. Больше-Дорохово Асиновского района Томской области, МБОУ - СОШ с. Новиковка Асиновского района Томской области, МБОУ – вечерняя (сменная) общеобразовательная школа № 9 города Асино Томской области, МАОУДО - Центр творчества детей и молодежи, МАОУ ДО ДЮСШ № 2 города Асино Томской области - стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Бакчарский район**

На сайте Отдела образования Администрации Бакчарского района присутствуют актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального и муниципального уровней, регламентирующие деятельность методической службы, приказ о создании муниципального методического актива, документы, регламентирующие процедуру прохождения аттестации педагогическими работниками. Подраздел «Новости» наполняется информацией о текущей деятельности методической службы. Отсутствуют документы, регламентирующие деятельность методической службы МОУО, предметных методических объединений, наставническую деятельность и методическую поддержку молодых педагогов, планы работы со ШНОР, методическая копилка. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 43,75% (7 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ 8 сайтов ОО. Все сайты содержат приказ/распоряжение о создании методической службы ОО. На всех сайтах, кроме МКОУ «Крыловская школа-интернат», содержатся ссылки на актуальные нормативные документы федерального, регионального и муниципального уровней. Документы и материалы по учебно-методической работе размещены на сайтах частично. Новостные ленты сайтов ОО в большей степени ориентированы на обучающихся и их родителей, информации о методических мероприятиях для педагогов в них содержится недостаточно.

Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) содержится на сайтах МКОУ «Вавиловская СОШ», МБОУ «Бакчарская СОШ».

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 5.

*Таблица 5.*

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ «Бакчарская СОШ» | 12 | 80,00 |
| МБОУ «Парбигская СОШ им. М.Т. Калашникова» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Большегалкинская СОШ» | 9 | 60,00 |
| МКОУ «Вавиловская СОШ» | 14 | 93,33 |
| МКОУ «Высокоярская СОШ» | 9 | 60,00 |
| МКОУ «Крыловская школа-интернат» | 3 | 20,00 |
| МКОУ «Плотниковская СОШ» | 11 | 73,33 |
| МКОУ «Поротниковская СОШ» | 11 | 73,33 |
| **Средний балл** | **9,25** | **61,67** |

Также в мониторинге приняли участие четыре организации ДО. На сайтах МБОУДО «Бакчарская ДШИ» и МБУДО «Бакчарская ДЮСШ» актуальные нормативные документы, регулирующие методическую деятельность, отсутствуют. Сайты МБОУ ДО «Бакчарский ЦДО» и МКОУДО «Парбигская ДМШ» содержат только часть документов, касающихся организации методической работы.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 6.

*Таблица 6.*

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ ДО «Бакчарский ЦДО» | 6 | 40,00 |
| МБОУДО «Бакчарская ДШИ» | 3 | 20,00 |
| МБУДО «Бакчарская ДЮСШ» | 3 | 20,00 |
| МКОУДО «Парбигская ДМШ» | 9 | 60,00 |
| **Средний балл** | **5,25** | **35,00** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на тематических страницах сайтов МОУО, ОО и ДО соответствует среднему уровню.

По итогам мониторинга *рекомендовано*: в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе Отделом образования, а также методическими структурами образовательных организаций Бакчарского района, своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность. Образовательным организациям размещать в новостном разделе информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МКОУ «Крыловская школа-интернат», МБОУДО «Бакчарская ДШИ» и МБУДО «Бакчарская ДЮСШ» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Верхнекетский район**

На сайте Управления образования Администрации Верхнекетского района содержится приказ о создании методической службы, документы, регламентирующие наставническую деятельность. В разделе «Новости» отдельно выделена рубрика «Методическая работа», освещающая данную деятельность на территории муниципалитета. Актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального и муниципального уровней, регламентирующие деятельность методической службы, а также документы, регулирующие учебно-методическую работу, на сайте отсутствуют. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 37,50% (6 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ шести сайтов ОО. На сайтах отсутствуют ссылки на федеральные, региональные, муниципальные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических структур. На сайтах большинства ОО (кроме МБОУ «Сайгинская СОШ») имеются приказы/распоряжения о создании методической службы образовательной организации и информация о ее составе. Планы работ методических служб, документы, регламентирующие работу методических объединений, и другая учебно-методическая работа ОО представлены частично. Новостные ленты в большей степени ориентированы на обучающихся и их родителей, информации о методических мероприятиях в них содержится недостаточно. Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) содержится на сайтах МАОУ «БСШ №2», МБОУ «Катайгинская СОШ».

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 7.

*Таблица 7.*

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ «БСШ №2» | 13 | 86,67 |
| МБОУ «Белоярская СОШ №1» | 8 | 53,33 |
| МБОУ «Катайгинская СОШ» | 13 | 86,67 |
| МБОУ «Клюквинская СОШИ» | 6 | 40,00 |
| МБОУ «Сайгинская СОШ» | 4 | 26,67 |
| МБОУ «Степановская СОШ» | 10 | 66,67 |
| **Средний балл** | **7,71** | **51,43** |

Также в мониторинге приняла участие одна организация ДО - МАУ ДО РДТ. Информация методического характера на сайте организации отсутствует (2 балла, 13,33%).

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на тематических страницах сайтов МОУО и ОО соответствует среднему уровню, на сайте ДО – низкому.

По итогам мониторинга *рекомендовано*: в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о методической работе, проводимой Отделом образования, а также методическими структурами образовательных организаций Верхнекетского района, своевременно наполнять сайты информацией методического характера, в том числе документами, регламентирующими методическую деятельность. Образовательным организациям размещать в новостном разделе информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов. МКОУ «Крыловская школа-интернат», МБОУ «Сайгинская СОШ» и МАУ ДО РДТ стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Зырянский** **район**

На сайте Управления образования Администрации Зырянского района присутствует необходимая методическая информация кроме состава методических объединений по учебным предметам и ссылок на актуальные документы, регламентирующие аттестацию педагогов. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 93,75% (15 баллов из 16 возможных). Это один из самых высоких показателей за 2023 год.

В ходе мониторинга был проведен анализ 8 сайтов ОО. На сайтах (кроме МБОУ «Семёновская ООШ») отсутствуют ссылки на федеральные, региональные, муниципальные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб. На всех сайтах отсутствует информация о составе методических служб. Распоряжение о создании методической службы ОО есть только на сайте МБОУ «Берлинская ООШ», план работы методической службы присутствует на сайте МОУ «Чердатская СОШ». Документы и материалы по учебно-методической работе имеются на сайтах частично. Новостная лента пополняется информацией методического характера только на сайте МОУ «Высоковская СОШ».

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 8.

***Таблица 8.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ «Берлинская ООШ» | 2 | 13,33 |
| МБОУ «Дубровская ООШ» | 6 | 40,00 |
| МБОУ «ЗСОШ» | 5 | 33,33 |
| МБОУ «Причулымская ООШ» | 4 | 26,67 |
| МБОУ «Семёновская ООШ» | 6 | 40,00 |
| МОУ «Высоковская СОШ» | 6 | 40,00 |
| МОУ «Михайловская СОШ» | сайт не работает | 0,00 |
| МОУ «Чердатская СОШ» | 6 | 40,00 |
| **Средний балл** | **4,5** | **30,00** |

Также в мониторинге приняли участие две организации ДО. На сайтах МАОУ ДОД «Дом детского творчества» и МАОУДО «ДЮСШ» имеются документы, регламентирующие наставническую деятельность, есть методическая копилка, включающая разработки педагогов. На сайте МАОУ ДОД «Дом детского творчества» также имеется план работы методических объединений. Иной информации методического характера на сайтах данных организаций нет.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 9.

***Таблица 9.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ ДОД «Дом детского творчества» | 6 | 40,00 |
| МАОУДО «ДЮСШ» | 5 | 33,33 |
| **Средний балл** | **5,5** | **36,67** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на тематических страницах сайта МОУО соответствует высокому уровню. На сайтах ОО и ДО - среднему.

По итогам мониторинга *рекомендовано*: в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о методической работе, Управлению образования Администрации Зырянского района разместить на сайте информацию о составе методической службы района. ОО и ДО – разместить ссылки на федеральные, региональные, муниципальные, институциональные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб, размещать в новостном разделе информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МБОУ «Берлинская ООШ» и МБОУ «Причулымская ООШ» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации. МОУ «Михайловская СОШ» проверить работу сайта организации.

* 1. **Каргасокский район**

На сайте Управления образования, опеки и попечительства муниципального образования «Каргасокский район» присутствуют только документы по организации наставнической деятельности. Отсутствуют документы, регламентирующие деятельность методических служб и учебно-методическую работу. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 25,00% (4 балла из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ 17 сайтов ОО. На сайтах отсутствуют ссылки на федеральные, региональные, муниципальные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб. Планы работ методических служб, документы, регламентирующие работу методических объединений и учебно-методическую работу представлены частично.

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 10.

***Таблица 10.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ «Каргасокская СОШ №2» | 9 | 60,00 |
| МБОУ «Каргасокская СОШ-интернат №1» | 8 | 53,33 |
| МБОУ «Нововасюганская СОШ» | 2 | 13,33 |
| МКОУ «Березовская ООШ» | 2 | 13,33 |
| МКОУ «Вертикосская СОШ» | 7 | 46,67 |
| МКОУ «Киевская ООШ» | 4 | 26,67 |
| МКОУ «Киндальская НОШ» | 3 | 20,00 |
| МКОУ «Мыльджинская ООШ» | 6 | 40,00 |
| МКОУ «Напасская ООШ» | 4 | 26,67 |
| МКОУ «Новоюгинская СОШ» | 8 | 53,33 |
| МКОУ «Павловская ООШ» | 6 | 40,00 |
| МКОУ «Сосновская ООШ» | 7 | 46,67 |
| МКОУ «Средневасюганская СОШ» | 7 | 46,67 |
| МКОУ «Среднетымская СОШ» | 7 | 46,67 |
| МКОУ «Староюгинская ООШ» | 4 | 26,67 |
| МКОУ «Тымская ООШ» | 4 | 26,67 |
| МКОУ «Усть-Тымская ООШ» | 5 | 33,33 |
| **Средний балл** | **5,52** | **36,86** |

Также в мониторинге приняли участие две организации ДО. На сайте МБОУ ДО «Каргасокский ДДТ» имеются отчеты о деятельности методических объединений за прошедший учебный год, иные материалы методического характера отсутствуют. МБОУ ДО «Каргасокская ДЮСШ» – сайт не работает.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 11.

***Таблица 11.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ ДО «Каргасокская ДЮСШ» | сайт не работает | 0,00 |
| МБОУ ДО «Каргасокский ДДТ» | 3 | 20,00 |
| **Средний балл** | **1,5** | **10,00** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайтах МОУО и ДО является низким; сайтов ОО – средним.

По итогам мониторинга *рекомендовано*: в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, Управлению образования, опеки и попечительства муниципального образования «Каргасокский район» разместить на сайте актуальные нормативные документы федерального, регионального и муниципального уровня, документы, регламентирующие деятельность методической службы МОУО, предметных методических объединений, учебно-методическую работу. В новостном разделе размещать информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов. Образовательным организациям своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность.

МБОУ «Нововасюганская СОШ», МКОУ «Березовская ООШ», МКОУ «Киевская ООШ», МКОУ «Киндальская НОШ», МКОУ «Напасская ООШ», МКОУ «Староюгинская ООШ», МКОУ «Тымская ООШ» МБОУ ДО «Каргасокский ДДТ» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации. МБОУ ДО «Каргасокская ДЮСШ» проверить работу сайта организации.

* 1. **Кожевниковский район**

На сайте Отдела образования Администрации Кожевниковского района присутствуют: приказ о создании муниципального методического актива, план работы методической службы на текущий учебный год, планы работ методических объединений, документы, регламентирующие аттестацию педагогов, наставническую деятельность, работу с молодыми педагогами. Новостная лента заполняется информацией о текущей деятельности методической службы. Отсутствуют ссылки на актуальные нормативные документы федерального, регионального и муниципального уровня, документы, регламентирующие деятельность методической службы МОУО, предметных методических объединений. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 56,25% (9 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ 15 сайтов ОО. На сайтах отсутствуют ссылки на федеральные, региональные, муниципальные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб (кроме МАОУ «Кожевниковская СОШ №1»), муниципальные и институциональные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб. Документы, регламентирующие работу методических объединений, учебно-методическую работу представлены частично. В разделе «Новости» информация методического характера представлена только на сайтах МАОУ «Кожевниковская СОШ №1» и МКОУ «Малиновская ООШ».

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 12.

***Таблица 12.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ «Кожевниковская СОШ №1» | 8 | 53,33 |
| МАОУ «Кожевниковская СОШ №2» | 8 | 53,33 |
| МКОУ «Базойская ООШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Батуринская ООШ» | 9 | 60,00 |
| МКОУ «Вороновская СОШ» | 7 | 46,67 |
| МКОУ «Елгайская ООШ» | 1 | 6,67 |
| МКОУ «Зайцевская ООШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Малиновская ООШ» | 7 | 46,67 |
| МКОУ «Новопокровская ООШ» | 8 | 53,33 |
| МКОУ «Новосергеевская ООШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Осиновская СОШ» | 9 | 60,00 |
| МКОУ «Песочнодубровская СОШ» | 3 | 20,00 |
| МКОУ «Староювалинская СОШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Уртамская СОШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Чилинская СОШ» | 5 | 33,33 |
| **Средний балл** | **6** | **40,00** |

Также в Мониторинге приняли участие две организации ДО. На сайте МКОУ ДО «Кожевниковская районная ДЮСШ им. Н. И. Вакурина» информация методического характера отсутствует. На сайте МКОУДО «ДДТ» представлены следующие документы: план работы методической службы на текущий год, отчет о деятельности за прошедший учебный год, информация по организации наставнической деятельности. Методическая копилка систематически пополняется.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 13.

***Таблица 13.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МКОУ ДО «Кожевниковская районная ДЮСШ им. Н. И. Вакурина» | 3 | 20,00 |
| МКОУДО «ДДТ» | 6 | 40,00 |
| **Средний балл** | **4,5** | **30,00** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайтах МОУО, ОО и ДО соответствует среднему уровню.

По итогам мониторинга *рекомендовано:* в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, Отделу образования Администрации Кожевниковского района разместить на сайте ссылки на актуальные нормативные документы федерального, регионального и муниципального уровня, отчет о работе предметных методических объединений за прошедший учебный год. ОО и организациям ДО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность, размещать в новостном разделе информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МКОУ «Елгайская ООШ», МКОУ «Песочнодубровская СОШ» и МКОУ ДО «Кожевниковская районная ДЮСШ им. Н. И. Вакурина» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Колпашевский район**

На сайте Управления образования Администрации Колпашевского района имеется информация методического характера кроме документов, регламентирующих деятельность методических объединений по учебным предметам. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 87,50% (14 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ 15 сайтов ОО. Ссылки на федеральные, региональные, муниципальные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб есть на восьми сайтах. Планы работ методических служб, документы, регламентирующие работу методических объединений и другую учебно-методическую работу ОО представлены частично. Новостные ленты сайтов ОО в большей степени ориентированы на обучающихся и их родителей, информации о методических мероприятиях для педагогов в них содержится недостаточно. Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) содержится на сайтах МАОУ «СОШ № 4 им. Е.А. Жданова» г. Колпашево, МАОУ «СОШ № 7», МБОУ «Тогурская СОШ им. С.В. Маслова», МБОУ «СОШ № 5», МБОУ «Чажемтовская СОШ», МКОУ «Старо-Короткинская ООШ».

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 14.

***Таблица 14.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ «СОШ № 2» | 10 | 66,67 |
| МАОУ «СОШ № 4 им. Е.А. Жданова» г. Колпашево | 15 | 100,00 |
| МАОУ «СОШ № 7» | 15 | 100,00 |
| МБОУ «Инкинская СОШ» | 10 | 66,67 |
| МБОУ «Новоселовская СОШ» | 4 | 26,67 |
| МБОУ «Озеренская СОШ» | 4 | 26,67 |
| МБОУ «Саровская СОШ» | 6 | 40,00 |
| МБОУ «СОШ № 5» | 13 | 86,67 |
| МБОУ «Тогурская СОШ им. С.В. Маслова» | 14 | 93,33 |
| МБОУ «Чажемтовская СОШ» | 12 | 80,00 |
| МКОУ «Копыловская ООШ» | 3 | 20,00 |
| МКОУ «Мараксинская ООШ» | 4 | 26,67 |
| МКОУ «Новогоренская СОШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «ОСОШ» | 6 | 40,00 |
| МКОУ «Старо-Короткинская ООШ» | 12 | 80,00 |
| **Средний балл** | **8,86** | **59,11** |

Также в мониторинге приняли участие четыре организации ДО. На сайтах отсутствуют ссылки на федеральные, региональные, муниципальные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб, документы, по организации работы методических объединений. На всех сайтах присутствуют документы, регулирующие наставническую деятельность. Другие документы представлены частично.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 15.

***Таблица 15.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАУДО «ДШИ» г.Колпашево | 3 | 20,00 |
| МАУДО «ДЮСШ им. О.Рахматулиной» | 6 | 40,00 |
| МБУ ДО «ДЭБЦ» | 6 | 40,00 |
| МБУ ДО «ДЮЦ» | 6 | 40,00 |
| **Средний балл** | **5,5** | **36,67** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на официальном сайте МОУО соответствует высокому уровню, на сайтах ОО и ДО - среднему.

По итогам мониторинга *рекомендовано:* в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, Управлению образования Администрации Колпашевского района разместить на сайте документы, регламентирующие деятельность методических объединений по учебным предметам. ОО и организациям ДО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность, размещать в новостном разделе информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МКОУ «Копыловская ООШ», МБОУ «Новоселовская СОШ», МБОУ «Озеренская СОШ», МКОУ «Мараксинская ООШ» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Кривошеинский район**

На сайте Муниципального казенного учреждения «Управление образования Администрации Кривошеинского района Томской области» присутствуют ссылки на актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального и муниципального уровней, регламентирующие деятельность методической службы, приказ о создании муниципального методического актива, документы по организации наставнической деятельности. Подраздел «Новости» содержит информацию о текущей деятельности методической структур. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 43,75% (7 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ 10 сайтов ОО. Ссылки на федеральные, региональные, муниципальные нормативные документы, регламентирующие деятельность методических служб имеются только на сайтах МБОУ «Красноярская СОШ» и МБОУ «Кривошеинская СОШ им. Героя Советского Союза Ф.М. Зинченко». Планы работ методических служб, документы, регулирующих работу методических объединений и другую учебно-методическую работу ОО представлены частично. Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) содержится на сайте МБОУ «Кривошеинская СОШ им. Героя Советского Союза Ф.М. Зинченко».

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 16.

***Таблица 16.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ «Белобугорская ООШ» | 6 | 40,00 |
| МБОУ «Володинская СОШ» | 7 | 46,67 |
| МБОУ «Иштанская ООШ» | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Красноярская СОШ» | 9 | 60,00 |
| МБОУ «Кривошеинская СОШ им. Героя Советского Союза Ф.М. Зинченко» | 14 | 93,33 |
| МБОУ «Малиновская ООШ» | 2 | 13,33 |
| МБОУ «Новокривошеинская ООШ» | 10 | 66,67 |
| МБОУ «Пудовская СОШ» | 8 | 53,33 |
| МКОУ «Никольская ООШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Петровская ООШ» | 3 | 20,00 |
| **Средний балл** | **6,7** | **44,67** |

Также в мониторинге приняли участие три организации ДО. На сайте МБОУ ДО «ДЮСШ» методическая информация не содержится. На сайтах МБОУ ДО «ДДТ» и МБОУ ДО «Кривошеинская ДШИ» имеется методическая копилка. Сайт МБОУ ДО «ДДТ» содержит информацию по аттестации педагогов. Иная информация методического характера на сайтах отсутствует.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 17.

***Таблица 17.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ ДО «ДДТ» | 5 | 33,33 |
| МБОУ ДО «ДЮСШ» | 2 | 13,33 |
| МБОУ ДО «Кривошеинская ДШИ» | 4 | 26,67 |
| **Средний балл** | **3,66** | **24,44** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайтах МОУО и ОО соответствует среднему уровню, на сайтах ДО – низкому.

По итогам мониторинга *рекомендовано:* в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, МКУ «Управление образования Администрации Кривошеинского района Томской области» разместить на сайте нормативные документы, регламентирующие деятельность методической службы на уровне МОУО, документы, регламентирующие деятельность методических объединений по предметам, аттестацию педагогических работников. ОО и организациям ДО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность. В новостном разделе размещать информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МБОУ «Малиновская ООШ», МБОУ «Иштанская ООШ», МКОУ «Петровская ООШ» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Молчановский район**

На сайте Муниципальнго казенного учреждения «Управление образования Администрации Молчановского района Томской области» присутствуют актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального и муниципального уровней, регламентирующие деятельность методической службы, документы, регламентирующие аттестацию педагогов, наставническую деятельность, работу с молодыми педагогами, планы работы со ШНОР. Подраздел «Новости» содержит информацию о текущей деятельности методической службы. Отсутствуют документы, регламентирующие деятельность методических служб на уровне МОУО и деятельность методических объединений по предметам. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 50,00% (8 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ восьми сайтов ОО. На сайтах частично присутствуют методические материалы, планы работ методических служб, документы, регламентирующие работу методических объединений, учебно-методическую работу. Новостные ленты ОО в большей степени ориентированы на обучающихся и их родителей. Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) содержится на сайте МАОУ «Молчановская СОШ №1».

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 18.

***Таблица 18.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ «Молчановская СОШ № 2» | 10 | 66,67 |
| МАОУ «Молчановская СОШ №1» | 13 | 86,67 |
| МАОУ «Суйгинская СОШ» | 6 | 40,00 |
| МАОУ «Сулзатская СОШ» | 11 | 73,33 |
| МАОУ «Тунгусовская СОШ» | 9 | 60,00 |
| МБОУ «Могочинская СОШ» | 10 | 66,67 |
| МБОУ «Наргинская СОШ» | 2 | 13,33 |
| МБОУ «Сарафановская СОШ» | 3 | 20,00 |
| **Средний балл** | **8** | **53,33** |

Также в мониторинге приняли участие две организации ДО. Сайт МАОУ ДО «Молчановская ДЮСШ» не работает. На сайте МБОУ ДО «ДДТ» с. Молчаново имеются приказ о создании и план работы методической службы. Также имеется документация по аттестации педагогических работников, организации наставничества и методическая копилка.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 19.

***Таблица 19.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ ДО «Молчановская ДЮСШ» | сайт не работает | 0,00 |
| МБОУ ДО «ДДТ» с. Молчаново | 8 | 53,33 |
| **Средний балл** | **4** | **26,67** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайтах МОУО и ОО соответствует среднему уровню, на сайте ДО – низкому.

По итогам мониторинга *рекомендовано*: в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, МКУ «Управление образования Администрации Молчановского района Томской области» разместить документы, регламентирующие деятельность методических служб на уровне МОУО, методических объединений по предметам. ОО и организациям ДО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность, размещать в новостном разделе информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МБОУ «Наргинская СОШ», МБОУ «Сарафановская СОШ» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации. МАОУ ДО «Молчановская ДЮСШ» проверить работу сайта образовательной организации.

* 1. **Парабельский район**

На сайте Муниципального казенного учреждения Отдел образования Администрации Парабельского района присутствуют ссылки на актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального и муниципального уровней, регламентирующие деятельность методической службы, приказ о создании муниципального методического актива, документы, по организации аттестации педагогических работников, организации наставнической деятельности, работы с молодыми педагогами. Новостная лента наполняется информацией о текущей деятельности методической службы. Отсутствуют документы, регламентирующие деятельность методических служб на уровне МОУО, деятельность методических объединений по предметам, актуальный план работы со ШНОР. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 56,25% (9 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ восьми сайтов ОО. На сайтах всех ОО имеются приказы/распоряжения о создании методической службы, документы, регламентирующие наставническую деятельность, работу с молодыми педагогами и аттестацию педагогических работников. Ссылки на федеральные, региональные, муниципальные нормативные документы, состав и планы работ методических служб, методических объединений по предметам представлены частично. Новостные ленты ОО в большей степени ориентированы на обучающихся и их родителей. Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) содержится на сайтах МБОУ «Нарымская СШ», МБОУ «Старицинская ОШ», МБОУ «Нельманчевская ОШ», МБОУ «Шпалозаводская СШ».

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 20.

***Таблица 20.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ «Заводская СШ» | 11 | 73,33 |
| МБОУ «Нарымская СШ» | 13 | 86,67 |
| МБОУ «Нельманчевская ОШ» | 12 | 80,00 |
| МБОУ «Новосельцевская СШ» | 10 | 66,67 |
| МБОУ «Парабельская гимназия» | 11 | 73,33 |
| МБОУ «Парабельская СШ им. Н.А. Образцова» | 10 | 66,67 |
| МБОУ «Старицинская ОШ» | 13 | 86,67 |
| МБОУ «Шпалозаводская СШ» | 12 | 80,00 |
| **Средний балл** | **11,5** | **76,67** |

Также в мониторинге приняли участие две организации ДО. На сайте МБУ ДО «ДДТ» присутствует необходимая методическая информация кроме состава методических объединений. Также в новостной ленте нет информации о методической деятельности. На сайте МБУ ДО «ДЮСШ» размещена информация по аттестации педагогических работников, по организации работы с молодым педагогами, методическая копилка. Иная информация методического характера отсутствует.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 21.

***Таблица 21.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБУ ДО «ДДТ» | 13 | 86,67 |
| МБУ ДО «ДЮСШ» | 6 | 40,00 |
| **Средний балл** | **9,5** | **63,33** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайтах МОУО и ДО соответствует среднему уровню; на сайтах ОО – высокому.

По итогам Мониторинга *рекомендовано*: в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, МКУ Отдел образования Администрации Парабельского района разместить документы, регламентирующие деятельность методических служб на уровне МОУО, деятельность методических объединений по предметам, актуальный план работы со ШНОР. ОО и организациям ДО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность. В новостном разделе размещать информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

* 1. **Первомайский район**

На сайте Муниципального казенного учреждения «Управление образование муниципального образования «Первомайский район»» размещены: приказ о создании методической службы муниципального образования, приказ о создании муниципального методического актива, планы работ методических объединений по предметам. Иных документов методического характера на сайте не имеется. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 31,25% (5 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ 14 сайтов ОО. На всех сайтах отсутствуют ссылки на актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального и муниципального уровней, регламентирующие деятельность методической службы, информация о составах методических служб ОО. Иные документы и методические материалы размещены частично.

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 22.

***Таблица 22.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ Альмяковская ООШ | 3 | 20,00 |
| МАОУ Аргат-Юльская СОШ | 3 | 20,00 |
| МАОУ Сергеевская СОШ | 6 | 40,00 |
| МАОУ Туендатская ООШ | 2 | 13,33 |
| МАОУ Улу-Юльская СОШ | 3 | 20,00 |
| МБОУ Беляйская ООШ | 2 | 13,33 |
| МБОУ Берёзовская СОШ Первомайского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ Ежинская ООШ | 2 | 13,33 |
| МБОУ Комсомольская СОШ | 2 | 13,33 |
| МБОУ Куяновская СОШ | 4 | 26,67 |
| МБОУ ООШ п.Новый | 1 | 6,67 |
| МБОУ Ореховская СОШ | 3 | 20,00 |
| МБОУ Первомайская СОШ | 3 | 20,00 |
| МБОУ Торбеевская ООШ | 5 | 33,33 |
| **Средний балл** | **3** | **20,00** |

Также в мониторинге приняли участие две организации ДО. Сайт МБОУ ДОД «Первомайская ДЮСШ» не работает. На сайте МБОУ ДО «ЦДОД» методическая информация не размещается.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 23.

***Таблица 23.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ ДО «ЦДОД» | 3 | 20,00 |
| МБОУ ДОД «Первомайская ДЮСШ» | сайт не работает | 0,00 |
| **Средний балл** | **1,5** | **10,00** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайте МОУО соответствует среднему уровню, на сайтах ОО и ДО - низкому.

По итогам мониторинга *рекомендовано:* в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, МКУ «Управление образование муниципального образования «Первомайский район» разместить ссылки на федеральные, региональные, муниципальные нормативные правовые документы, состав и планы работ методической службы, состав методических объединений по учебным предметам, иные документы и методические материалы по учебно-методической работе. Пополнять новостную ленту информацией о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов. ОО и организациям ДО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность.

МБОУ МБОУ ООШ п.Новый, МБОУ Ежинская ООШ, МАОУ Туендатская ООШ, МБОУ Беляйская ООШ, МБОУ Комсомольская СОШ, МАОУ Альмяковская ООШ, МАОУ Аргат-Юльская СОШ, МАОУ Улу-Юльская СОШ, МБОУ Берёзовская СОШ Первомайского района, МБОУ Ореховская СОШ, МБОУ Первомайская СОШ, МБОУ Куяновская СОШ стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации. МБОУ ДОД «Первомайская ДЮСШ» проверить работу сайта организации.

* 1. **Тегульдетский район**

На сайте районного отдела образования Администрации Тегульдетского района имеется положение о создании муниципального методического актива, документы по организации наставнической деятельности. Иных документов методического характера на сайте нет. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 31,25% (5 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ семи сайтов ОО. На сайтах отсутствуют ссылки на актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального и муниципального уровней, регламентирующие деятельность методических служб, методических объединений по предметам. Частично имеются документы и методические материалы по организации учебно-методической работы. Сайт МКОУ «Ново-Шумиловская НОШ» не работает.

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 24.

***Таблица 24.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МКОУ «Белоярская средняя общеобразовательная школа» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Берегаевская СОШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Красногорская основная общеобразовательная школа» | 1 | 6,67 |
| МКОУ «Ново-Шумиловская НОШ» | 0 | 0,00 |
| МКОУ «Тегульдетская СОШ» | 10 | 66,67 |
| МКОУ «Черноярская СОШ» | 2 | 13,33 |
| МКОУ «Четь-Конторская ООШ» | 4 | 26,67 |
| **Средний балл** | **3,85** | **25,71** |

Также в мониторинге приняли участие две организации ДО. На сайтах организаций имеется методическая копилка. Другие материалы методического характера отсутствуют.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 25.

***Таблица 25.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МКУДО «Тегульдетская ДЮСШ» | 4 | 26,67 |
| МКУДОДДТ | 4 | 26,67 |
| **Средний балл** | **4** | **26,67** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайте МОУО соответствует среднему уровню, на сайтах ОО и ДО - низкому.

По итогам мониторинга *рекомендовано*: в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, районному отделу образования Администрации Тегульдетского района разместить ссылки на федеральные, региональные, муниципальные нормативные документы, план работы методической службы, состав методических объединений по учебным предметам, иные документы и методические материалы по учебно-методической работе. ОО и организациям ДО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность. В новостном разделе размещать информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МКОУ «Красногорская основная общеобразовательная школа», МКОУ «Черноярская СОШ», МКОУ «Четь-Конторская ООШ», МКОУ «Ново-Шумиловская НОШ», МКУДОДДТ, МКУДО «Тегульдетская ДЮСШ» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации. МКОУ «Ново-Шумиловская НОШ» проверить работу сайта организации.

* 1. **Томский район**

На сайте Управления образования Администрации Томского района имеются ссылки на актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального и муниципального уровней, приказ о создании муниципального методического актива, информация о составе и планы работы методических объединений по предметам. Также имеются документы по организации наставнической деятельности, работы с молодыми педагогами, аттестации педагогических работников. Отсутствует приказ/распоряжение о создании методической службы на уровне МОУО, информация ее о составе и плана работы. Также отсутствуют отчеты о деятельности методических объединений по предметам, план работы со ШНОР. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 68,75% (11 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ 35 сайтов ОО. Полностью заполняемым на сайтах 13 организаций является раздел «Наставничество». Остальные разделы заполнены частично.

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 26.

***Таблица 26.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ «Зональненская СОШ» Томского района | 5 | 33,33 |
| МАОУ «Итатская СОШ» Томского района | 5 | 33,33 |
| МАОУ «Калтайская СОШ» Томского района | 5 | 33,33 |
| МАОУ «Кафтанчиковская СОШ» Томского района | 7 | 46,67 |
| МАОУ «Копыловская СОШ» Томского района | 4 | 26,67 |
| МАОУ «Лицей им. И.В.Авдзейко» Томского района | 10 | 66,67 |
| МАОУ «Малиновская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МАОУ «Моряковская СОШ» Томского района | 4 | 26,67 |
| МАОУ СОШ «Интеграция» Томского района | 4 | 26,67 |
| МБОУ "Богашевская СОШ им.А.И. Федорова" Томского района | 6 | 40,00 |
| МБОУ "НОШ мкр. "Южные Ворота" Томского района | 4 | 26,67 |
| МБОУ «Александровская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Басандайская СОШ им. Д.А.Козлова» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Воронинская СОШ» Томского района | 2 | 13,33 |
| МБОУ «Зоркальцевская СОШ» Томского района | 4 | 26,67 |
| МБОУ «Кисловская СОШ» Томского района | 4 | 26,67 |
| МБОУ «Корниловская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Курлекская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Лучановская СОШ» | 4 | 26,67 |
| МБОУ «Мазаловская СОШ» Томского района | 2 | 13,33 |
| МБОУ «Межениновская СОШ» Томского района | 7 | 46,67 |
| МБОУ «Мирненская СОШ» Томского района | 4 | 26,67 |
| МБОУ «Молодежненская СОШ» Томского района | 7 | 46,67 |
| МБОУ «Наумовская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Нелюбинская СОШ» Томского района | 6 | 40,00 |
| МБОУ «Новоархангельская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Новорождественская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Октябрьская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Петуховская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Поросинская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Рассветовская СОШ» Томского района | 10 | 66,67 |
| МБОУ «Рыбаловская СОШ» Томского района | 4 | 26,67 |
| МБОУ «Семилуженская СОШ» Томского района | 2 | 13,33 |
| МБОУ «Турунтаевская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Халдеевская ООШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Чернореченская СОШ» Томского района | 3 | 20,00 |
| **Средний балл** | **4,22** | **28,15** |

Также в Мониторинге приняли участие восемь организаций ДО. Раздел «Наставничество» заполнен на сайтах МБОУ ДО «ДДТ» Томского района, МБОУ ДО «ДЮСШ № 1» Томского района, МБОУ ДО «ДЮСШ № 2» Томского района, МБОУ ДО «Рыбаловская ДХШ» Томского района, МБОУДО "Копыловский п/к «Одиссей»". На сайте МБОУ ДО «ДЮСШ № 1» Томского района также имеется методическая копилка. Иной информации методического характера на сайтах данных организаций не имеется.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 27.

***Таблица 27.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ ДО «ДДТ» Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ ДО «ДМШ» Томского района | 2 | 13,33 |
| МБОУ ДО «ДЮСШ № 1» Томского района | 5 | 33,33 |
| МБОУ ДО «ДЮСШ № 2» Томского района | 4 | 26,67 |
| МБОУ ДО «Корниловская ДШИ" Томского района | 3 | 20,00 |
| МБОУ ДО «Рыбаловская ДХШ» Томского района | 4 | 26,67 |
| МБОУДО «Копыловский п/к «Одиссей»» | 4 | 26,67 |
| МБОУДО «ДЮСШ № 3» Томского района | 3 | 20,00 |
| **Средний балл** | **3,5** | **23,33** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайте МОУО соответствует среднему уровню, на сайтах ОО и ДО – низкому.

По итогам мониторинга *рекомендовано:* в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, Управлению образования Администрации Томского района разместить на сайте приказ/распоряжение о создании методической службы на уровне МОУО, план работы, отчеты о деятельности методических объединений по предметам, план работы со ШНОР. ОО и организациям ДО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность. В новостном разделе размещать информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МБОУ «Воронинская СОШ» Томского района, МБОУ «Мазаловская СОШ» Томского района, МБОУ «Семилуженская СОШ» Томского района, МАОУ «Малиновская СОШ» Томского района, МБОУ «Александровская СОШ» Томского района, МБОУ «Басандайская СОШ им. Д.А.Козлова» Томского района, МБОУ «Басандайская СОШ им. Д.А.Козлова» Томского района, МБОУ «Корниловская СОШ» Томского района, МБОУ «Корниловская СОШ» Томского района, МБОУ «Курлекская СОШ» Томского района, МБОУ «Наумовская СОШ» Томского района, МБОУ «Новоархангельская СОШ» Томского района, МБОУ «Новорождественская СОШ» Томского района, МБОУ «Октябрьская СОШ» Томского района, МБОУ «Октябрьская СОШ» Томского района, МБОУ «Петуховская СОШ» Томского района, МБОУ «Поросинская СОШ» Томского района, МБОУ «Турунтаевская СОШ» Томского района, МБОУ «Халдеевская ООШ» Томского района, МБОУ «Чернореченская СОШ» Томского района, МАОУ «Копыловская СОШ» Томского района, МАОУ «Моряковская СОШ» Томского района, МАОУ СОШ «Интеграция» Томского района, МБОУ "НОШ мкр. "Южные Ворота" Томского района, МБОУ «Зоркальцевская СОШ» Томского района, МБОУ «Кисловская СОШ» Томского района, МБОУ «Лучановская СОШ», МБОУ «Мирненская СОШ» Томского района, МБОУ «Рыбаловская СОШ» Томского района, МБОУ ДО «ДМШ» Томского района, МБОУ ДО «ДДТ» Томского района, МБОУ ДО «Корниловская ДШИ" Томского района, МБОУДО «ДЮСШ № 3» Томского района, МБОУ ДО «ДЮСШ № 2» Томского района, МБОУ ДО «Рыбаловская ДХШ» Томского района, МБОУДО «Копыловский п/к «Одиссей»» рекомендуется активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Чаинский район**

На сайте Управления образования Администрации Чаинского района присутствует необходимая информация методического характера, кроме информации о составе методических объединений по учебным предметам, отчетов о деятельности методических объединений за прошедший учебный год. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 68,50% (14 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ девяти сайтов ОО. На всех сайтах ОО отсутствуют ссылки на актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального, муниципального уровней, регламентирующие деятельность методических служб, информация о деятельности методических объединений по предметам. На нескольких сайтах имеется информация по организации наставнической деятельности, работе с молодыми педагогами и аттестации педагогических работников, методическая копилка.

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 28.

***Таблица 28.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ «Подгорнская СОШ» | 6 | 40,00 |
| МБОУ «Варгатёрская ООШ» | 2 | 13,33 |
| МБОУ «Гореловская ООШ» | 6 | 40,00 |
| МБОУ «Коломиногривская СОШ» | 2 | 13,33 |
| МБОУ «Леботёрская ООШ» | 3 | 20,00 |
| МБОУ «Нижнетигинская ООШ» | 2 | 13,33 |
| МБОУ «Новоколоминская СОШ» | 2 | 13,33 |
| МБОУ «Усть-Бакчарская СОШ» | 3 | 20,00 |
| МКОУ «Чаинская школа-интернат» | 4 | 26,67 |
| **Средний балл** | **3,33** | **22,22** |

Также в Мониторинге приняли участие две организации ДО. На сайте МБОУ ДО «Чаинская ДЮСШ» имеется методическая копилка, на сайте МБОУ ДО «Чаинский «ДДТ» размещены документы по организации наставнической деятельности. Иной информации методического характера на сайтах данных организаций не имеется.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 29.

***Таблица 29.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ ДО «Чаинская ДЮСШ» | 4 | 26,67 |
| МБОУ ДО «Чаинский «ДДТ» | 4 | 26,67 |
| **Средний балл** | **4** | **26,67** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайте МОУО соответствует среднему уровню, на сайтах ОО и ДО – низкому.

По итогам мониторинга *рекомендовано*: в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, Управлению образования Администрации Чаинского района разместить информацию о составе методических объединений по учебным предметам, отчет о деятельности методических объединений за прошедший учебный год. ОО и организациям ДО разместить информацию регулирующую методическую деятельность. В новостном разделе размещать информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МБОУ «Варгатёрская ООШ», МБОУ «Коломиногривская СОШ», МБОУ «Нижнетигинская ООШ», МБОУ «Новоколоминская СОШ», МБОУ «Леботёрская ООШ», МБОУ «Усть-Бакчарская СОШ», МКОУ «Чаинская школа-интернат», МБОУ ДО «Чаинская ДЮСШ», МБОУ ДО «Чаинский «ДДТ» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Шегарский район**

На сайте Муниципального казённого учреждения «Отдел образования Администрации Шегарского района» размещены ссылки на актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального, муниципального уровней, имеется информация по организации наставнической деятельности, работе с молодыми педагогами и аттестации педагогических работников. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 56,25% (9 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ 13 сайтов ОО. Ссылки на актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального, муниципального и институционального уровней, планы работ методических служб, документы, регламентирующие работу методических объединений и другую учебно-методическую работу ОО представлены частично. Новостные ленты сайтов образовательных организаций в большей степени ориентированы на обучающихся и их родителей, информации о методических мероприятиях для педагогов содержится недостаточно. Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) размещена на сайтах МКОУ «Шегарская СОШ №1», МКОУ «Шегарская СОШ №2». Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 30.

***Таблица 30.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МКОУ «Бабарыкинская СОШ» | 2 | 13,33 |
| МКОУ «Вороновская НОШ» | 3 | 20,00 |
| МКОУ «Гусевская СОШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Каргалинская ООШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Недостаточнобрагинская ООШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ «Маркеловская СОШ» | 11 | 73,33 |
| МКОУ «Трубачевская ООШ» | 6 | 40,00 |
| МКОУ «Шегарская СОШ №1» | 14 | 93,33 |
| МКОУ «Шегарская СОШ №2» | 14 | 93,33 |
| МКОУ «Анастасьевская СОШ» | 4 | 26,67 |
| МКОУ «Баткатская СОШ» | 11 | 73,33 |
| МКОУ «Монастырская СОШ» | 5 | 33,33 |
| МКОУ Побединская СОШ | 6 | 40,00 |
| **Средний балл** | **7** | **46,67** |

Также в мониторинге приняли участие две организации ДО. На сайте МКУ ДО «ЦДТ» размещена информация, регламентирующая аттестацию педагогов, организацию наставнической деятельности, работы с молодыми педагогами, методическая копилка. На сайте МКУ ДО «Шегарская СШ» информации методического характера не размещено.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 31.

***Таблица 31.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МКУ ДО «ЦДТ» | 7 | 46,67 |
| МКУ ДО «Шегарская СШ» | 3 | 20,00 |
| **Средний балл** | **3,5** | **33,33** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайтах МОУО, ОО и ДО соответствует среднему уровню.

По итогам мониторинга *рекомендовано:* в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, МКУ «Отдел образования Администрации Шегарского района» разместить приказ/распоряжение о создании методической службы муниципального образования, о составе и план ее работы. Также разместить документы по организации работы методических объединений по предметам. ОО и организациям ДО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность, размещать в новостном разделе информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МКОУ «Бабарыкинская СОШ», МКОУ «Вороновская НОШ», МКОУ «Анастасьевская СОШ», МКУ ДО «Шегарская СШ» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Город Кедровый**

На сайте Отдела образования администрации муниципального образования «Город Кедровый» присутствуют документы по регламентации наставнической деятельности, сопровождению молодых педагогов, приказ о создании муниципального методического актива. Частично имеются актуальные нормативные документы федерального, регионального и муниципального уровней. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 31,25% (5 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ двух сайтов ОО. Сайт МКОУ СОШ №1 г. Кедрового содержит документы по организации наставнической деятельности, аттестации педагогических работников, методическую копилку. Сайт МАОУ Пудинская СОШ не содержит информации методического характера.

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 32.

***Таблица 32.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ Пудинская СОШ | 2 | 13,33 |
| МКОУ СОШ №1 г. Кедрового | 6 | 40,00 |
| **Средний балл** | **4** | **26,67** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайте МОУО соответствует среднему уровню, а на сайтах ОО – низкому.

По итогам мониторинга *рекомендовано*: в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, Отделу образования администрации муниципального образования «Город Кедровый» разместить на сайте актуальные нормативные документы федерального, регионального и муниципального уровня, документы, регламентирующие деятельность методической службы МОУО, предметных методических объединений, учебно-методическую работу. В новостном разделе размещать информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов. ОО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность.

МАОУ Пудинская СОШ стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **ЗАТО Северск**

Сопровождение методической работы в ЗАТО Северск осуществляет муниципальное автономное учреждение ЗАТО Северск «Ресурсный центр образования». На сайте данной организации присутствует необходимая методическая информация. Однако структура сайта составлена довольно сложно для пользователей, процесс нахождения интересующей информации занимает продолжительное время. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 93,75% (15 баллов из 16 возможных). Это один из самых высоких показателей по региону в 2023 году.

В ходе мониторинга был проведен анализ 18 сайтов ОО. Почти на всех сайтах ОО выделены тематические разделы, в которых размещена методическая информация (кроме МБОУ «СОШ №87» и МБОУ «СОШ №90»). Новостные ленты сайтов образовательных организаций в большей степени ориентированы на обучающихся и их родителей, информации о методических мероприятиях для педагогов в них содержится недостаточно. При этом на сайте МБОУ «СОШ №78» имеется отдельная новостная лента для педагогических работников. Документы, регламентирующие наставническую деятельность, работу с молодыми педагогами и аттестации педагогических работников, представлены на всех сайтах ОО (кроме сайта МБОУ «СОШ №87»). Планы работ методических служб, документы, регламентирующие работу методических объединений ОО представлены частично.

Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) содержится на сайтах МБОУ «СОШ №196», МБОУ «СОШ №78», МБОУ «СОШ №83», МАОУ «СОШ № 76», МБОУ «СОШ №88 имени А.Бородина и А.Кочева», МБОУ «СОШ №89».

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 33.

***Таблица 33.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ «СОШ № 76» | 14 | 93,33 |
| МАОУ «СОШ №80» | 11 | 73,33 |
| МАОУ СФМЛ | 11 | 73,33 |
| МБОУ «Орловская СОШ» | 5 | 33,33 |
| МБОУ «Самусьский лицей» | 10 | 66,67 |
| МБОУ «Северская гимназия» | 10 | 66,67 |
| МБОУ «Северская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья» | 9 | 60,00 |
| МБОУ «Северский лицей» | 10 | 66,67 |
| МБОУ «СОШ №196» | 15 | 100,00 |
| МБОУ «СОШ №197» | 9 | 60,00 |
| МБОУ «СОШ №198» | 9 | 60,00 |
| МБОУ «СОШ №78» | 15 | 100,00 |
| МБОУ «СОШ №83» | 15 | 100,00 |
| МБОУ «СОШ №84» | 9 | 60,00 |
| МБОУ «СОШ №87» | 4 | 26,67 |
| МБОУ «СОШ №88 имени А.Бородина и А.Кочева» | 13 | 86,67 |
| МБОУ «СОШ №89» | 13 | 86,67 |
| МБОУ «СОШ №90» | 7 | 46,67 |
| **Средний балл** | **10,5** | **70,00** |

Также в мониторинге приняла участие одна организация ДО МБУ ДО «Центр «Поиск». Информация методического характера на сайте отсутствует (3 балла, 20%).

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайте МАУ ЗАТО Северск «РЦО» является высоким. На сайтах ОО – средним, на сайте ДО – низким.

По итогам мониторинга *рекомендовано:* в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, МАУ ЗАТО Северск «РЦО» пересмотреть структуру сайта, сделать ее более доступной для поиска информации. ОО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность, размещать в новостном разделе информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МБОУ «СОШ №87» и МБУ ДО «Центр «Поиск» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Городской округ Стрежевой**

На сайте Муниципальное казенное учреждение «Управление образования Администрации городского округа Стрежевой» присутствуют необходимые документы и материалы методического характера, кроме планов работы методических объединений и методической копилки. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 93,75% (15 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ девяти сайтов ОО. На сайтах размещены: приказ/распоряжение о создании методической службы ОО, документация, регламентирующая аттестацию педагогов, организацию наставнической деятельности, работу с молодыми педагогами. Другие документы и методические материалы представлены на сайтах частично. Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) содержится на сайтах МОУ «СКОШ», МОУ «СОШ № 5», МОУ «CОШ № 2».

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 34.

***Таблица 34.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МБОУ «СОШ № 6» | 7 | 46,67 |
| МОУ «CОШ № 2» | 12 | 80,00 |
| МОУ «CОШ № 3» | 11 | 73,33 |
| МОУ «CОШ № 4» | 7 | 46,67 |
| МОУ «Гимназия №1» | 11 | 73,33 |
| МОУ «ОСОШ» | 4 | 26,67 |
| МОУ «СКОШ» | 13 | 86,67 |
| МОУ «СОШ № 5» | 13 | 86,67 |
| МОУ «СОШ № 7» | 10 | 66,67 |
| **Средний балл** | **9,77** | **65,19** |

Также в мониторинге приняли участие три организации ДО. На сайтах всех организаций отсутствуют документы по организации работы с молодыми педагогами, и планы работы методических объединений. Другие документы представлены частично.

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 35.

***Таблица 35.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МОУДО «ДЮЦ ЦТС» | 8 | 53,33 |
| МОУДО «ДЭБЦ» | 8 | 53,33 |
| МОУДО «ЦДОД» | 8 | 53,33 |
| **Средний балл** | **8** | **53,33** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайте МОУО соответствует высокому уровню, на сайтах ОО и ДО - среднему.

По итогам мониторинга *рекомендовано:* в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, МКУ «Управление образования Администрации городского округа Стрежевой» разместить планы работы методических объединений и создать методическую копилку. ОО и организациям ДО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность. В новостном разделе размещать информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МОУ «ОСОШ» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

* 1. **Город Томск**

Методическим сопровождением педагогических работников и управленческих кадров в городе Томске занимается муниципальное автономное учреждение информационно-методический центр г. Томска. На сайте присутствует необходимая информация методического характера, кроме отчетов о деятельности методических объединений за прошедший учебный год. Наполнение сайта информацией методического характера составляет 93,75% (15 баллов из 16 возможных).

В ходе мониторинга был проведен анализ 67 сайтов ОО. Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) содержится на сайтах МАОУ СОШ № 37 г. Томска, МАОУ СОШ № 50 г. Томска, МАОУ СОШ № 53 г.Томска, МАОУ СОШ № 58 г. Томска, МБОУ лицей при ТПУ г. Томска, МБОУ СОШ №70 г. Томска, МАОУ гимназия № 29 г. Томска, МАОУ лицей № 51 г.Томска, МАОУ лицей № 7 г. Томска, МАОУ лицей №8 имени Н.Н.Рукавишникова г. Томска, МАОУ СОШ № 23, МАОУ школа «Эврика-развитие» г. Томска, МАОУ гимназия № 55 им. Е.Г. Вёрсткиной г. Томска, МАОУ гимназия № 6 г. Томска, МАОУ СОШ № 15 им. Г.Е. Николаевой г. Томска, МАОУ СОШ № 19 г. Томска, МАОУ СОШ № 2 г. Томска, МАОУ СОШ № 32 г.Томска, МАОУ СОШ № 40, МАОУ СОШ № 41 г.Томска, МАОУ СОШ № 43 г.Томска, МАОУ СОШ № 44 г.Томска, МАОУ СОШ № 54 г. Томска, МАОУ СОШ № 67 г.Томска, МАОУ СОШ №30 г. Томска, МАОУ гимназия № 18 г. Томска, МАОУ СОШ № 42 г.Томска, МАОУ школа «Перспектива», МБОУ ООШ № 39 г. Томска, МБОУ прогимназия «Кристина», МБОУ РКГ № 2 г.Томска. Сайт МАОУ санаторно-лесная школа г. Томска является платформой для дистанционного обучения и не содержит методических материалов.

Результаты мониторинга по ОО представлены в таблице 36.

***Таблица 36.***

**Результаты мониторинга сайтов общеобразовательных организаций**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ гимназия № 13 г. Томска | 11 | 73,33 |
| МАОУ гимназия № 18 г. Томска | 12 | 80,00 |
| МАОУ гимназия № 24 им.М.В.Октябрьской | 10 | 66,67 |
| МАОУ гимназия № 26 г. Томска | 6 | 40,00 |
| МАОУ гимназия № 29 г. Томска | 14 | 93,33 |
| МАОУ гимназия № 55 им. Е.Г. Вёрсткиной г. Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ гимназия № 56 | 10 | 66,67 |
| МАОУ гимназия № 6 г. Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ Гуманитарный лицей | 3 | 20,00 |
| МАОУ лицей № 1 имени А.С. Пушкина г. Томска | 10 | 66,67 |
| МАОУ лицей № 51 г.Томска | 14 | 93,33 |
| МАОУ лицей № 7 г. Томска | 14 | 93,33 |
| МАОУ лицей №8 имени Н.Н.Рукавишникова г. Томска | 14 | 93,33 |
| МАОУ Мариинская СОШ № 3 г.Томска | 6 | 40,00 |
| МАОУ ООШ № 27 им. Г.Н. Ворошилова г. Томска | 9 | 60,00 |
| МАОУ ООШ № 38 г.Томска | 5 | 33,33 |
| МАОУ санаторно-лесная школа г. Томска | 0 | 0,00 |
| МАОУ Сибирский лицей г. Томска | 10 | 66,67 |
| МАОУ СОШ № 15 им. Г.Е. Николаевой г. Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ СОШ № 19 г. Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ СОШ № 2 г. Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ СОШ № 22 | 4 | 26,67 |
| МАОУ СОШ № 23 | 14 | 93,33 |
| МАОУ СОШ № 25 г. Томска | 3 | 20,00 |
| МАОУ СОШ № 32 г.Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ СОШ № 34 | 5 | 33,33 |
| МАОУ СОШ № 35 г.Томска | 6 | 40,00 |
| МАОУ СОШ № 36 г.Томска | 1 | 6,67 |
| МАОУ СОШ № 37 г. Томска | 15 | 100,00 |
| МАОУ СОШ № 4 им. И.С. Черных г. Томска | 6 | 40,00 |
| МАОУ СОШ № 40 | 13 | 86,67 |
| МАОУ СОШ № 41 г.Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ СОШ № 42 г.Томска | 12 | 80,00 |
| МАОУ СОШ № 43 г.Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ СОШ № 44 г.Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ СОШ № 46 г. Томска | 10 | 66,67 |
| МАОУ СОШ № 47 г.Томска | 9 | 60,00 |
| МАОУ СОШ № 5 им. А.К.Ерохина г. Томска | 9 | 60,00 |
| МАОУ СОШ № 50 г. Томска | 15 | 100,00 |
| МАОУ СОШ № 53 г.Томска | 15 | 100,00 |
| МАОУ СОШ № 54 г. Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ СОШ № 58 г. Томска | 15 | 100,00 |
| МАОУ СОШ № 64 г.Томска | 11 | 73,33 |
| МАОУ СОШ № 65 г.Томска | 11 | 73,33 |
| МАОУ СОШ № 67 г.Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ СОШ №11 им. В.И. Смирнова г.Томска | 11 | 73,33 |
| МАОУ СОШ №12 г.Томска | 11 | 73,33 |
| МАОУ СОШ №14 имени А.Ф. Лебедева г.Томска | 6 | 40,00 |
| МАОУ СОШ №16 г.Томска | 7 | 46,67 |
| МАОУ СОШ №28 г.Томска | 10 | 66,67 |
| МАОУ СОШ №30 г. Томска | 13 | 86,67 |
| МАОУ СОШ №31 г. Томска | 8 | 53,33 |
| МАОУ школа «Эврика-развитие» г. Томска | 14 | 93,33 |
| МАОУ школа «Перспектива» | 12 | 80,00 |
| МБОУ Академический лицей им. Г.А. Псахье | 4 | 26,67 |
| МБОУ лицей при ТПУ г. Томска | 15 | 100,00 |
| МБОУ ООШ № 39 г. Томска | 12 | 80,00 |
| МБОУ ООШ №45 г. Томска | 10 | 66,67 |
| МБОУ ООШ №66 г.Томска | 5 | 33,33 |
| МБОУ ООШИ № 22 г. Томска | 6 | 40,00 |
| МБОУ прогимназия «Кристина» | 12 | 80,00 |
| МБОУ РКГ № 2 г.Томска | 12 | 80,00 |
| МБОУ СОШ № 33 г.Томска | 10 | 66,67 |
| МБОУ СОШ № 49 г.Томска | 9 | 60,00 |
| МБОУ СОШ №68 г. Томска | 3 | 20,00 |
| МБОУ СОШ №70 г. Томска | 15 | 100,00 |
| МБОУ школа-интернат №1 | 4 | 26,67 |
| **Средний балл** | **10,05** | **67,06** |

Также в мониторинге приняли участие три организации ДО. Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) содержится на сайтах МАОУ ДО ДОО(П)Ц «Юниор», МАОУ ДО ДЮЦ «Синяя птица», МАОУ ДО ДТДиМ, МАОУ ДО ДЮЦ «Звездочка» г. Томска, МАОУ ДО ЦДТ «Луч», МАОУ ДО ЦСФ, МБОУ ДО ДДТ «Планета», МБОУ ДОД ДДиЮ «Факел».

Результаты мониторинга по организациям ДО представлены в таблице 37.

***Таблица 37.***

**Результаты мониторинга сайтов организаций дополнительного образования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| МАОУ «Томский Хобби-центр» | 7 | 46,67 |
| МАОУ «Планирование карьеры» | 3 | 20,00 |
| МАОУ ДО ДДТ «Созвездие» | 7 | 46,67 |
| МАОУ ДО ДДТ «У Белого озера» | 10 | 66,67 |
| МАОУ ДО ДОО(П)Ц «Юниор» | 14 | 93,33 |
| МАОУ ДО ДТДиМ | 13 | 86,67 |
| МАОУ ДО ДЮЦ «Звездочка» г. Томска | 12 | 80,00 |
| МАОУ ДО ДЮЦ «Синяя птица» | 14 | 93,33 |
| МАОУ ДО ЦДТ «Луч» | 13 | 86,67 |
| МАОУ ДО ЦСФ | 13 | 86,67 |
| МАОУДО ДШИ №4 г.Томска | 3 | 20,00 |
| МБОУ ДО ДДТ «Искорка» | 10 | 66,67 |
| МБОУ ДО ДДТ «Планета» | 13 | 86,67 |
| МБОУ ДО ДДЮ «Кедр» г. Томска | 4 | 26,67 |
| МБОУ ДОД ДДиЮ «Факел» | 13 | 86,67 |
| **Средний балл** | **9,93** | **66,22** |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайте МАУ ИМЦ г. Томска, соответствует высокому уровню, на сайтах ОО и ДО - среднему.

По итогам мониторинга *рекомендовано*: в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе, МАУ ИМЦ г. Томска размещать отчеты о деятельности методических объединений за прошедший учебный год. ОО и организациям ДО своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность. В новостном разделе размещать информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

МАОУ СОШ № 36 г.Томска, МАОУ Гуманитарный лицей, МБОУ СОШ №68 г. Томска, МАОУ СОШ № 22, МАОУ СОШ № 25 г. Томска, МБОУ Академический лицей им. Г.А. Псахье, МБОУ школа-интернат №1, МАОУ «Планирование карьеры», МАОУДО ДШИ №4 г.Томска, МБОУ ДО ДДЮ «Кедр» г. Томска стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

1. **Результаты мониторинга официальных**

**сайтов областных государственных образовательных организаций,**

**подведомственных Департаменту общего образования Томской области**

В ходе мониторинга был проведен анализ 13 сайтов образовательных организаций подведомственных Департаменту общего образования Томской области. Ссылки на актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации и инструктивные письма федерального, регионального, муниципального уровней, планы работ методических служб, документы, регламентирующие работу методических объединений и другую учебно-методическую работу ОО на сайте представлены частично. Наиболее полная информация методического характера (свыше 75%) содержится на сайтах ОГБОУДО «Областной центр дополнительного образования», ОГБОУ «Шегарская школа-интернат», ОГБОУ «Школа-интернат для обучающихся, нуждающихся в ППМС помощи», ОГБОУ «Школа-интернат для обучающихся с нарушениями слуха».

***Таблица 38.***

**Результаты мониторинга сайтов образовательных организаций подведомственных Департаменту общего образования Томской области**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Образовательные организации** | **Количество баллов**  **(из 15 возможных)** | **% выполнения рекомендаций по методическому наполнению сайтов** |
| ОГАОУ «Губернаторский Светленский лицей» | 4 | 26,67 |
| ОГБОУ «ТФТЛ» | 3 | 20,00 |
| ОГБОУ «Школа-интернат для обучающихся с нарушениями слуха» | 12 | 80,00 |
| ОГБОУ «Уртамская школа-интернат» | 7 | 46,67 |
| ОГБОУ «Шегарская школа-интернат» | 13 | 86,67 |
| ОГБОУ «Школа-интернат для обучающихся, нуждающихся в ППМС помощи» | 13 | 86,67 |
| ОГБОУ КШИ «Северский кадетский корпус» | 6 | 40,00 |
| ОГБОУ КШИ «Томский кадетский корпус» | 2 | 13,33 |
| ОГКОУ «Александровская школа-интернат» | 9 | 60,00 |
| ОГКОУ «Моряковская школа-интернат для детей с ограниченными возможностями здоровья» | 3 | 20,00 |
| ОГКОУ «Школа-интернат для обучающихся с нарушениями зрения» | 4 | 26,67 |
| ОГКОУ КШИ «Колпашевский кадетский корпус» | 7 | 46,67 |
| ОГБОУДО «Областной центр дополнительного образования» | 15 | 100,00 |
| **Средний балл** | 7,54 | 50,26 |

*Вывод:* информационное обеспечение методической деятельности на сайтах образовательных организаций подведомственных Департаменту общего образования Томской области соответствует среднему уровню.

По итогам мониторинга *рекомендовано:* в целях повышения информированности педагогических работников и управленческих кадров о проводимой методической работе образовательным организациям подведомственных Департаменту общего образования Томской области своевременно наполнять сайты информацией методического характера, документами, регламентирующими методическую деятельность. В новостном разделе размещать информацию о прошедших или запланированных методических мероприятиях для педагогов.

ОГБОУ КШИ «Томский кадетский корпус», ОГБОУ «ТФТЛ», ОГКОУ «Моряковская школа-интернат для детей с ограниченными возможностями здоровья», ОГАОУ «Губернаторский Светленский лицей», ОГКОУ «Школа-интернат для обучающихся с нарушениями зрения» стоит активизировать работу по размещению документов методического характера на сайте и информировать педагогическое сообщество о методической работе, осуществляемой в организации.

Приложение

**Перечень документов для размещения на официальных сайтах муниципальных органов управления образованием Томской области**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Направление методической работы | Наименование нормативного документа/методических материалов | Ссылка на нормативный документ |
| Актуальные нормативные правовые акты, регламентирующие деятельность методической службы на федеральном и региональном уровне | - распоряжение Минпросвещения России от 15.12.2022 № Р-303 «О внесении изменений в Концепцию создания единой федеральной системы научно-методического сопровождения педагогических работников и управленческих кадров, утвержденную распоряжением Министерства просвещения Российской Федерации от 16 декабря 2020 г. № Р-174»;  - указ Президента РФ от 21 июля 2020 г. № 474 «О национальных целях развития Российской Федерации на период до 2030 года»;  - распоряжение Департамента общего образования Томской области от 14.03.2022 №311-р «О региональной системе научно-методического сопровождения педагогических работников и управленческих кадров Томской области»;  - распоряжение Департамента общего образования Томской области от 16.03.2023 № 380-р «О внесении изменения в распоряжение Департамента Томской области от 14.03.2022 №311-р» | https://toipkro.ru/departments/centr-nepreryvnogo-povysheniya-37/dokumenty-1546/ |
| Нормативные документы, отражающие систему методической работы в муниципальном образовании\* | - приказ/положение о создании методической службы;  - приказ/положение о создании муниципального методического актива;  - иные организационно-распорядительные документы, отражающие систему методической работы в МОУО (приказ, положение, порядок, методические рекомендации и пр.) | ­- |
| Актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации по внедрению целевой модели наставничества федерального и регионального уровней | - методические рекомендации по разработке и внедрению системы (целевой модели) наставничества педагогических работников в образовательных организациях (от 21.12.2021);  - распоряжение Департамента общего образования Томской области от 13.04.2020 №305-р «Об утверждении региональной целевой программы развития системы наставничества в сфере общего образования Томской области»;  - распоряжение Департамента общего образования Томской области от 27.05.2020 №420-р «О внедрении и реализации в Томской области методологии (целевой модели) наставничества обучающихся» | https://toipkro.ru/departments/kafedra-pedagogiki-psihologii-25/nastavnichestvo/ |
| Нормативные документы отражающие систему методической работы по внедрению системы наставничества в муниципальном образовании\* | - муниципальная целевая программа развития системы наставничества;  - иные организационно-распорядительные документы, отражающие систему работы по внедрению системы наставничества в муниципальном образовании | - |
| Нормативные документы, отражающие систему методической работы по организации адресной помощи молодым педагогам в муниципальном образовании\* | - программа поддержки и сопровождения молодых педагогов;  - документы, регулирующие организацию конкурсов профессионального мастерства муниципального уровня для молодых педагогов;  - иные организационно-распорядительные документы, отражающие систему работы с молодыми педагогами | - |
| Актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации по работе со ШНОР федерального и регионального уровней | - распоряжение Департамента общего образования от 13.03.2023 №351-р «Об утверждении региональной программы «Повышение качества образования в школах с низкими образовательными результатами обучающихся и/или в школах, функционирующих в неблагоприятных социальных условиях, на территории Томской области»;  - распоряжение Департамента общего образования от 13.03.2023 №352-р «Об утверждении регионального плана мероприятий («дорожной карты») по реализации региональной программы «Повышение качества образования в школах с низкими образовательными результатами обучающихся и/или в школах, функционирующих в неблагоприятных социальных условиях, на территории Томской области» на 2023 год» | https://toipkro.ru/departments/kafedra-upravleniya-obrazovaniem-30/shnor-1485/dokumenty-shnor/ |
| Нормативные документы, отражающие систему методической работы со ШНОР в муниципальном образовании\*\* | - муниципальный план мероприятий («дорожная карта») по работе со школами с низкими образовательными результатами обучающихся и/или школами, функционирующими в неблагоприятных социальных условиях, на территории муниципального образования»;  - иные организационно-распорядительные документы, отражающие систему методического сопровождения ШНОР | - |
| Актуальные нормативные правовые акты, методические рекомендации по аттестации педагогических работников | - приказ Министерства просвещения Российской Федерации от 24.03.2023 №196 «Об утверждении порядка проведения аттестации педагогических работников организаций, осуществляющих образовательную деятельность» | https://toipkro.ru/departments/centr-attestacii-ocenki-32/attestaciya-pedagogicheskih-rabotnikov-242/normativnye-dokumenty-221/ |

\*наименование документов, разработанных на муниципальном и локальном уровнях, носит рекомендательный характер и может отличаться;

\*\*документы размещаются при наличии ШНОР в муниципальном образовании.

**Перечень документов, рекомендуемых для размещения на сайтах образовательных организаций**

|  |  |
| --- | --- |
| Нормативные документы, отражающие систему методической работы в образовательной организации\* | - приказ об организации методической работы в образовательной организации;  - план методической работы в образовательной организации;  - приказ об утверждении методических объединений по учебным предметам;  - актуальный план работы методических объединений по учебным предметам;  - отчет о работе методических объединений за прошлый учебный год;  - иные локальные акты, отражающие содержание методической работы образовательной организации. |
| Аттестация педагогов | нормативные документы, регулирующие деятельность по аттестации педагогов |
| Внедрение целевой модели наставничества\* | - положение о системе наставничества;  - иные нормативные документы, регулирующие работу по внедрению целевой модели наставничества в образовательной организации. |
| Оказание адресной помощи молодым педагогам | нормативные документы, регулирующие работу по оказанию адресной методической помощи молодым педагогам. |
| \*наименование документов, разработанных на муниципальном и локальном уровнях, носит рекомендательный характер и может отличаться. | |